

SPs UIN Jakarta Terapkan Kurikulum Baru

SEKOLAH Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta mulai tahun akademik 2015/2016 memberlakukan kurikulum baru Program Pengkajian Islam pada Program Magister dan Program Doktor. Kurikulum tersebut merupakan penggabungan antara kurikulum periode 1982-2007 dan kurikulum periode 2007-2015.

Demikian dikatakan Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdullah kepada *BERITA SEKOLAH* di ruang kerjanya pada 29 Juli 2015. Masykuri mengatakan, penerapan kurikulum baru dilakukan setelah melalui diskusi panjang yang melibatkan para dosen serta rapat internal pimpinan SPs UIN Jakarta.

“Perubahan kurikulum merupakan perpaduan antara kurikulum lama dan baru. Jadi, sifatnya hanya menyempurnakan,” kata mantan wakil rektor bidang akademik UIN Jakarta periode 2003-2007 tersebut.

Sesuai Keputusan Direktur SPs UIN Jakarta Nomor 30 Tahun 2015 tentang Kurikulum Program Studi Pengkajian Islam Jenjang Magister dan Doktor tertanggal 6 Juli 2015, kurikulum baru tersebut akan berlaku efektif mulai

tahun akademik 2015/2016 atau perkuliahan semester ganjil yang dimulai pada September 2015 mendatang.

Menurut Masykuri, antara kurikulum lama dan baru sebenarnya tak terlalu jauh berbeda. Perubahan hanya dilakukan pada struktur mata kuliah serta jumlah sistem kredit semester (SKS) yang ditawarkan atau ditempuh. Sebagai contoh, pada kurikulum lama, jumlah SKS pada Program Magister dari semula sebanyak 46 SKS menjadi 52 SKS. Sedangkan pada Program Doktor dari semula 58 SKS menjadi 53 SKS.

Selain itu, perubahan juga dilakukan terhadap peminatan, yakni menjadi Konsentrasi dan Lintas Disiplin. Konsentrasi adalah peminatan yang merupakan bagian dari disiplin ilmu-ilmu agama



ARIEF MAHMUDI

Sejumlah calon mahasiswa baru tengah mengikuti ujian masuk SPs UIN Jakarta pada 28-29 Juli 2015. Ujian berlangsung seiring mulai diberlakukannya kurikulum baru tahun akademik 2015/2016.

Islam, seperti Kajian Tafsir, Hadis, Dakwah, dan Ekonomi Islam. Sedangkan Lintas Disiplin adalah peminatan yang merupakan kajian Islam dalam perspektif disiplin ilmu-ilmu sosial, humaniora, dan ilmu-ilmu alam, seperti Sosiologi, Antropologi, Linguistik, dan Gender.

“Jadi, kalau pada kurikulum periode 1982-2007 lebih menekankan pada pendalaman ilmu-ilmu agama Islam dan kurikulum periode 2007-2015 berorientasi pada kajian

empiris dan lintas disiplin, maka pada kurikulum baru memadukan keduanya,” jelas Masykuri.

Dia juga menjelaskan, pada kurikulum baru tersebut setiap mahasiswa dianjurkan untuk mengambil dua mata kuliah sesuai dengan bidang atau konsentrasi yang diminati. Sementara masa perkuliahan berlangsung antara 2-4 tahun bagi mahasiswa Program Magister dan 3-5 tahun bagi mahasiswa Program Doktor. (ns)

SPs UIN Jakarta Seleksi Calon Mahasiswa Baru

SEBANYAK 125 peserta mengikuti tes masuk Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta Program Pengkajian Islam tahun akademik 2015/2016. Seleksi digelar pada 28-29 Juli 2015 di kampus SPs UIN Jakarta.

Staf di Bagian Akademik, Adam Hesa, mengatakan, jumlah calon mahasiswa yang mengikuti seleksi ter-

diri atas Program Magister sebanyak 50 orang dan Program Doktor sebanyak 75 orang. “Di antara jumlah peserta Program Doktor, sebagian besar berasal dari program “5.000 Doktor” beasiswa Kementerian Agama,” ujarnya.

Penerimaan calon mahasiswa baru tersebut digelar bersamaan dengan masa liburan panjang semester genap tahun

akademik 2014/2015. Pada hari pertama, materi ujian meliputi TOAFL/TOEFL dan Tes Potensi Akademik (TPA). Sedangkan pada hari kedua berupa tes lisan.

Menurut Adam, para peserta umumnya berasal dari lulusan berbagai universitas di Indonesia, baik negeri maupun swasta. Bahkan beberapa di antaranya berasal dari luar

negeri seperti Libya dan Belanda.

“Lulusan S2 SPs UIN Jakarta yang melanjutkan ke Program Doktor tahun ini tidak banyak,” ujarnya.

Menurut rencana, hasil seleksi akan diumumkan pada 15 Agustus 2015 mendatang melalui laman www.graduate.uinjkt.ac.id dan papan informasi. (ns)

BERITA UIN

Ujian Promosi Magister



FOTO-FOTO ARIEF MAHMUDI

Adnan Yelipele (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Pengkajian Islam, meraih predikat Sangat Memuaskan dengan IPK 3,54 pada ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 31 Juli 2015. Tesisnya berjudul *Hukum Islam dan Adat di Papua: Kajian Mahar Babi sebagai Proses Transisi Perkawinan Adat Muslim Suku Dani* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Iik Arifin Mansurnoor, Dr JM Muslimin, Prof Dr Masykuri Abdillah, Prof Dr Didin Saepuddin. Bertindak selaku Promotor adalah Dr Asep Saepudin Jahar (kanan).

Ujian Promosi Magister



Harun Mulawarman (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Pengkajian Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,56 pada ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 31 Juli 2015. Tesisnya berjudul *Hak Waris Anak di Luar Nikah dalam Putusan Mahkamah Konstitusi No. 46/PUU-VIII/2010* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr JM Muslimin, Prof Dr Hasanuddin AF, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Bertindak selaku Promotor adalah Prof Dr Abdul Gani Abdullah (kanan).

GALERI FOTO



FOTO-FOTO DOK SPS UIN JAKARTA

Sejumlah mahasiswa dan staf SPs UIN Jakarta mengadakan foto bersama sesuai berbuka puasa di taman kampus pada 3 Juli 2015. Kegiatan tersebut rutin dilakukan setiap tahun untuk memupuk kebersamaan dan mempererat



tali silaturahmi antarwarga sivitas akademika SPs UIN Jakarta. Meski acara berbuka puasa digelar sederhana, namun mereka senang dapat berkumpul tanpa melihat perbedaan latar belakang.

Penanggung Jawab: Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Nurun Nisa' **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Anen Suwandi **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali.

